

SwissHelicopter Maintenance

Dezember 2014

Swiss Helicopter Maintenance setzt auf LTB/400[®]

SHM ist eine der führenden Unternehmungen im Bereich der Helicopter Maintenance.

Alle Standorte Belp, Balzers und Haltikon der SHM Gruppe sind EASA-145 zertifizierte Unterhaltsbetriebe. Durch die enge Zusammenarbeit mit Airbus Helicopter, Agusta Westland und Bell Helicopter werden Technik, Know-How und Erfahrung miteinander vereint und zum Nutzen der Kunden eingesetzt.

Um in Zukunft auch weiterhin diese hohe Maß an Sicherheit und Qualität liefern zu können, hat sich SHM nun für LTB400 als neuen und zuverlässigen Partner entschieden.

Accountable Manager Fred Uckermann und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 90 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

December 2014

Swiss Helicopter Maintenance selects LTB/400[®]

SHM one of the leading companies in the area of Helicopter Maintenance.

All of the following locations Belp, Balzers and Haltikon of the SHM group are EASA-145 certified repair stations. As a result of the close collaboration with Airbus Helicopter, Agusta Westland and Bell Helicopter technique, know-how and experience will be combined and applied for the benefit of the customers.

In order to deliver this high level in security and quality in future SHM has decided for LTB400 to be the new and reliable partner.

Accountable Manager Fred Uckermann and his team trust now in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 90 German- and international aviation companies as our clients.